

9月1日（月） 2学期始業式の話

今日から2学期が始まります。元気な皆さんと、また会うことができ、とても嬉しいです。

夏休みは、学校はお休みでしたが、6年生と4年生は宿泊行事に行ってきました。まずは、そのことをお話しします。

6年生は、7月29日から31日まで、日光林間学園に行ってきました。日光では、自然、歴史、文化などたくさん学ぶことができましたが、6年生は、どの場所に行っても、良く話を聞いていました。戦場ヶ原という湿原を見学したとき、東照宮という歴史のある神社を見学したとき、専門のガイドの人の話をよく聞いて学びを深めていました。ここでしかできない体験、ここでしか聞けない話を、とても大事にしていたように思いました。



4年生は、8月4日、5日に館山臨海学園に行ってきました。台風が去った後の海でしたので、風と波が強かったのですが、4年生も先生やインストラクターの方の話を聞いて、安全に海での活動を楽しむことができました。海で泳ぐためには、水着に着替え、終わった後の着替えを用意し、海用のタオルとお風呂用のタオルを用意して、というようにやるのがたくさんあって、とても大変ですが、4年生はみんな協力し、仲良く過ごすことができました。



6年生が、日光でしっかりお話をきけたのも、4年生が館山で仲良く協力できたのも、1学期にがんばった成果だと思います。ふだんの学校での生活が、楽しい行事の時に生きてきます。5年生は、来週から霧ヶ峰に行きます。他の学年も、色々な行事や校外学習があります。みんなががんばっていきましょう。



8月24日に、わんぱくトライアスロンに出た選手もいます。水泳をして、自転車のレースをして、その後、走ります。普段から体力を高めるために頑張ってきた成果が発揮され、全員が完走できました。みんな、よくがんばりました。

そして、昨年に引き続き、高校野球の甲子園の大会に、皆さんの先輩が出場しました。千束小学校を卒業した高校3年生、富山未来高校の武林龍之介選手です。夏休みに、自分の所属していたチームに教えに来てくれたり、わくわく教室にも来てくれたりしたので、会ってお話しした人もいることでしょう。私も一緒に写真を撮ってもらいました。私よりも背が高かったのですよ。甲子園での様子は、校門の横の



掲示板に貼ってありますので、ぜひじっくり見てみてください。

さあ、これから2学期です。今年は、120周年の記念行事もまだまだあります。一日一日を大切に、良い2学期にいきましょう。